

09/04/2009

## **El Consistorio de Zumaia promoverá un "bono" para visitar los museos de la zona**

Además de anunciar que el Museo Zuloaga albergará nuevas obras del pintor, el acto que ayer acogió Santiago Etxea sirvió para presentar una ambiciosa iniciativa de promoción cultural en el que participarán este espacio y el Ayuntamiento de Zumaia.

"El Consistorio y el museo van a trazar una andadura conjunta a partir de ahora. Tengo una emoción tremenda porque es algo que la familia venía pensando desde hace mucho tiempo y para nosotros tiene un interés tremendo. Esto es algo que Zuloaga hubiera querido siempre", aseguró la nieta del artista eibarrés, María Rosa Suárez de Zuloaga.

La concejala de Cultura de la localidad costera, Pilar Etxabe, anunció algunos de los puntos de un proyecto que presentarán a la Diputación Foral de Gipuzkoa y que pretende aunar esfuerzos en el Valle del Urola. "Las necesidades de los turistas están cambiando y creemos que necesitan propuestas que incluyan varias actividades. Por eso hemos pensado en poner en marcha una especie de bono o pasaporte gracias al que se podrán visitar varios museos de Zestoa, Azpeitia, Azkoitia, Zumaia... con descuentos u ofertas, de modo que se complete un circuito", explicó Etxabe.

Y en este proyecto el museo Zuloaga será de gran importancia. "Creo que tener un museo como éste en Zumaia es un chollo. Parece que no reconocemos las cosas que tenemos en el pueblo y vamos a trabajar para que la gente lo conozca más y más", añadió la concejala.

Así, este espacio estará "conectado" con otras localidades vinculadas con el artista. "Por ejemplo, con Eibar: origen de la familia, del damasquinado, de la obra del autor y de su afición por los toros. Además, seguimos adelante con un programa mediante el que escolares estudian el arte en Zumaia y, sobre todo, a Zuloaga, y viendo el éxito que ha cosechado nos gustaría que fuera extensible a todos los colegios de Gipuzkoa", agregó Etxabe.